

**NWZ vom 03.02.2018**

**Wohnbau Göppingen**

**Göppingen.** Die Wohnbau Göppingen spendet an das stationäre Hospiz: Wohnbaugeschäftsführer Michael Schäfer war bei seinem ersten Besuch im Faurndauer Hospiz von der Atmosphäre, dem wertschätzenden Umgang untereinander und der hohen Qualität und Kompetenz tief beeindruckt. Er überbrachte dem Vereinsvorsitzendem Klaus Riegert, dem ehrenamtlichen Geschäftsführer Georg Kolb und Hospizleiterin Marta Alfia einen Spendenscheck über 2000 Euro. Schäfers Kommentar: „Das Geld ist hier bei den schwerstkranken Menschen und dem tollen Hospizteam bestens angelegt.“



Freude über die Spende, Georg Kolb, Michael Schäfer, Marta Alfia, und Klaus Riegert (v.l.).